

二日市地域 第1回学習会 アンケート集計結果

(回答者110人)

属性	性別	男性57人、女性38人、不明・未回答15人		
	年齢	20歳代—4人、30歳代—5人、40歳代—12人、 50歳代—22人、60歳—36人、70歳以上—28人、不明・未回答—3人		
理解度	問2.「地域コミュニティ」についての説明はいかがでしたか？	理解できた	19人	17.3%
		ある程度理解できた	71人	64.5%
		あまり理解できなかった	14人	12.7%
		理解できなかった	0人	0.0%
		不明・未回答	6人	5.5%
	問3.「地域コミュニティの動向」についての講演はいかがでしたか？	理解できた	26人	23.6%
		ある程度理解できた	67人	60.9%
		あまり理解できなかった	13人	11.8%
		理解できなかった	0人	0.0%
		不明・未回答	4人	3.6%
	問4. 地域コミュニティの取り組みについてどう思われましたか？	必要	35人	31.8%
		ある程度必要	54人	49.1%
		あまり必要でない	2人	1.8%
		必要でない	2人	1.8%
		わからない	8人	7.3%
不明・未回答		9人	8.2%	
問5. 次回の学習会への参加は？	ぜひ参加したい	29人	26.4%	
	都合がつけば参加したい	64人	58.2%	
	わからない	16人	14.5%	
	参加できない	0人	0.0%	
	不明・未回答	1人	0.9%	
主な感想・意見	①佐賀市の紹介のDVDを観ましたが大変参考になりました。特に子供たちの意見を聞く、中学校座談会etc 参考にしたいと思います。(30代、女性)			
	②活動、活動というのが具体的にどの様な活動をどの様にしないといけないのかがほしかった。事例が佐賀金立町の夏祭りだけでは、説明不足だと思います。現在町活動でやっている事ではなくコミュニティ化すればこんな事が出来るという事例が必要では。次回に期待します。(40代、男性)			
	③地域コミュニティを作って活動していくことは、将来のことを考えると大切なこと(必要なこと)と思った。しかし、二日市コミュニティは3小学校区あり、人口も多く、まとまりがつくのか疑問に思った。なぜ、二日市コミュニティセンター(施設)ありきで、地域コミュニティの単位を決めなければいけないのか疑問。(40代、女性)			
	④コミュニティ運営をするための会合が多くなりそうな気がしました。高齢化、多忙化の中で出事が却って多くなり、長続きしていきだらうかと思いました。このコミュニティとコミュニティスクールとの関連について、説明がもう少し欲しかった気がします。(50代、男性)			
	⑤少子高齢化にともない町内での運営がきびしくなっているのは実感できます。それは高齢者の方々が動きづらくなり運営にかかわれなくなっています。ただ、そこで大きくして、その大きさの中で町内の運営ができるかというはまだ分かりません。(50代、女性)			
	⑥どんな形であれ(コミュニティでも自治会でも何でも)地域住民が他人のことも自分のことと素直に考え、正直に参加する様な施策を考えるべきである。過疎化、人口減少等による税収減とのことだが、行政も税金にたよるだけでなく、生産性を上げる仕事をすれば良い。(60歳以上、男性)			
	⑦地域コミュニティについて各地区(町内会)もう少しわしく話し合っていた方がよい。(60歳以上、女性)			

他、感想記入30件